

BREVE RESEÑA DE NUESTRO COLEGIO DE MADRID

La Congregación de Misioneras Esclavas del Inmaculado Corazón de María, fue fundada por La Venerable Madre Esperanza González Puig, en 1862, en Lleida.

El día 2 de noviembre de 1953 vienen las religiosas a Madrid y se ubican en el Barrio de la Concepción, en C/ Virgen del Portillo, Nº 21.

La primera Comunidad Religiosa está en sus inicios. Predomina el descampado en el barrio y es escaso el número de vecinos. Vivían en pequeñas casas adosadas formando el entonces llamado “Barrio de la Alegría”. Las clases las impartían las 5 Religiosas destinadas por la entonces M. General M. Margarita Vall Amblás. Durante los cinco primeros años se va construyendo el actual Colegio.

Monseñor José María Lahiguera Obispo De Madrid, bendice el nuevo Colegio el 4 de octubre de 1958. El día 8 de octubre del mismo año comienzan a funcionar las aulas orientadas a la C/ Zigia con una asistencia de 400 alumnas.

En el año 1961, se inaugura la zona de la C/ Doctor Vallejo. El Colegio se fue construyendo por zonas, y este curso, 1961/62, la matrícula es ya de 1600 alumnas. Se inaugura la Capilla del Colegio. Preside la Eucaristía el Ilmo. Sr Obispo D. José María Lahiguera.

En Septiembre de 1978, la enseñanza empieza a ser mixta y el número de alumnos pasa a ser de 1300 por reducción de la ratio, según lo establecido por la normativa emanada del Ministerio.

Actualmente el Colegio es mixto, con alumnos de los 3 a los 18 años. Hoy contamos con 1080 alumnos e impartimos Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato.

Nuestra misión es continuar la obra de nuestra M. Esperanza que tenía predilección por los niños y especialmente por los más necesitados. Procuramos impartir una educación integral que les ayude a ser felices en su vida siendo buenas personas.